

財産区通信



苗木財産区報(第72号) 2024.10月

市議との懇談会を行いました

7月24日(水)地元市議会議員3名との懇談会を開催しました。

懇談は、市へ提出を予定する要望書の内容を中心に行われ、近年の豪雨災害による林道の浸食被害が極めて深刻であることから、継続要望として抜本的対策となる排水設備の重点整備を求めるものとするなど、提出にあたっての的確なご意見をいただきました。

その他、区有林の公益的機能を発揮させていくために必要ないくつかの要望事項とあわせ、効果的な要望書としてまとめることができました。

この懇談会は、今後も財産区の主要な取り組みの一つとして継続していきたいと考えています。

第3回全員協議会を行いました

8月29日(木)第3回全員協議会を行いました。

今回の協議会では、以下の項目について協議を行いました。

【協議事項】

- ① 巡視について
- ② 市長要望書の修正について
- ③ 苗木小学校体験学習について
- ④ 若山地区作業道の返地について
- ⑤ 視察研修について
- ⑥ 苗木財産区議会運営内規について



リニア送電線鉄塔敷建設工事の 進捗状況について

令和5年度から本格的な工事が開始されていた、若山地区でのリニア送電線鉄塔敷建設工事も工程は終盤に差し掛かりつつあります。

当財産区の区有林には合計4本の鉄塔建設が予定されていますが、9月中旬の時点で2本が完成しており、残り2箇所の建設予定地でも基礎工事が進められています。

関連する全ての工事が完了するには、今しばらく時間を要する状況ではありますが、短期借地となっている作業道の返還など、今後議会として早期に対応していかなければならない問題も残されています。

また、以前よりも拡幅された作業道の管理なども今後の課題となることから、予想されますので、管理体制の構築について協議を重ねながら適切な対応を行なっていきます。



《完成した鉄塔》



高峰山荘周辺施設の

取り壊し工事について

高峰山荘周辺の使われなくなったテニスコートのフェンス、テニスコート脇のトイレ、管理棟などの解体工事が9月に行われました。

この後、高峰山荘の取り壊しが行われますが、高峰山荘駐車場脇のトイレは引き続きご利用いただくことができます。

引き続き、豊かな自然や景観を損なうことのないよう、市と連携しながら環境整備に努めていきます。



《管理棟の取り壊し工事》



(発行) 中津川市苗木7516番地の1
(0573)66-1301
中津川市苗木財産区